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EL EQUIPO DE GOBIERNO REVISA LAS PROPUESTAS 

Y DEMANDAS DE ROTA CON EL GERENTE DEL 

CONSORCIO METROPOLITANO DE TRANSPORTE 
 

 
El Gobierno local abrió la reunión a la participación de representantes de la oposición  

 
 

El equipo de Gobierno celebraba este miércoles una reunión de trabajo con el 

gerente del Consorcio Metropolitano de Transporte de la Bahía de Cádiz, en la que se 

revisaron algunos de los principales aspectos, demandas y avances que el Gobierno 

municipal está tratando con el Consorcio, con la intención de mejorar los servicios de 

transportes metropolitanos para los ciudadanos de Rota. 

Así, la reunión contó con la asistencia del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez 

Alonso, el gerente del Consorcio, Manuel Piñero, la teniente de alcalde María Eva 

Corrales; la delegada de Medio Ambiente y Transporte, Laura Castellano; la delegada 

de Turismo, María del Carmen Laynez, así como representantes de los grupos de la 

oposición, Encarnación Niño (PSOE) y Loles Martínez (IU). 

En esta sesión de trabajo, que se llevaba a cabo en el Palacio Municipal Castillo 

de Luna, también se ofreció a los grupos de la oposición la posibilidad de solventar 

algunas de las preguntas que han venido planteando en sede plenaria acerca del 

catamarán o del servicio de autobuses interurbanos. 

Así, en el transcurso del encuentro se vieron las mejoras y reivindicaciones que 

el equipo de Gobierno está negociando con el Consorcio Metropolitano de Transportes 

de la Bahía de Cádiz, con la intención de optimizar y ampliar las conexiones de la 

ciudad con otras poblaciones de la Bahía a través del transporte público. 

Entre estos aspectos se encuentran la ampliación del servicio de autobús que 

conecta Rota pasando por el hospital de Puerto Real, y el del servicio que une Rota con 

Jerez, así como que algunas de estas líneas paren por el hospital de esta ciudad. 

Con respecto al catamarán, se vieron varias iniciativas en las que el Gobierno de 

la ciudad ya está trabajando con el Consorcio, para que por ejemplo, cuando el 

catamarán no pueda salir de Rota por cuestiones meteorológicas, el autobús que hasta 

ahora suple este servicio hasta Cádiz, lleve a los pasajeros hasta El Puerto para coger 

allí el catamarán a Cádiz, una medida con la que se acortaría el tiempo del trayecto total. 

Además, con vistas a medio largo plazo, y siempre que se lleve a cabo la 

incorporación de Chipiona y Sanlúcar al Consorcio Metropolitano,  también se puso 

sobre la mesa una propuesta para que entren en funcionamiento líneas de autobuses que 

conecten estas localidades, y la salida del catamarán desde Rota con destino a Cádiz. 

Por otro lado, se planteó la necesidad de intensificar entre los ciudadanos la 

promoción e información de las ventajas que reporta la tarjeta de transporte, que 

posibilita entre otras cosas conjugar distintas combinaciones de horas o de transportes 

para realizar un mismo trayecto, sin la necesidad de sacar distintos billetes ni que 

suponga un coste mayor para los usuarios.  

 

 

 

 

 

 



 

Por ello, el Ayuntamiento de Rota está dispuesto a realizar conjuntamente con el 

Consorcio jornadas de información dirigidas al ciudadano, ya que desde la Delegación 

de Transporte del Ayuntamiento de Rota se pretende promover entre los vecinos un 

mayor uso del transporte público, con lo que se logra no sólo contribuir con el medio 

ambiente, sino que también se consiguen ventajas económicas para los usuarios. 

Por último y con el mismo objetivo se quiere comunicar mejor Rota 

principalmente con el Puerto de Santa María, ya que facilitaría al ciudadano la 

comunicación con el resto de poblaciones, ya sea mediante tren, barco o autobús, dentro 

de la provincia o fuera de la misma. 
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